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Esclarecimentos sobre Superávit do Plano de Benefício Definido 

Tendo em vista solicitações de informações por parte de participantes, bem como 

algumas versões desencontradas que chegaram ao nosso conhecimento, a Valia 

confirma todas as informações divulgadas anteriormente a respeito da distribuição 

do Superávit do Plano Beneficio Definido, cuja síntese é a seguinte: 

A APOSVALE apresentou à Diretoria da Valia uma proposta para mudança das regras 

de distribuição do superávit do Plano de Benefício Definido (BD). Nela está previsto 

o pagamento de um abono, com recursos do atual fundo de distribuição de 

superávit, adicional aos 25% já pagos mensalmente. 

A concessão do abono, o seu valor, bem como a periodicidade de pagamento, será 

objeto de análise e possível definição do Conselho Deliberativo da Valia que se 

reunirá no próximo dia 16 de setembro. 

 

Caso ocorra a aprovação pelo Conselho Deliberativo na data acima mencionada, 

será necessário alterar o regulamento do Plano de Benefício Definido adequando-o 

à nova regra. A proposta de alteração do regulamento será encaminhada para a 

PREVIC (Superintendência Nacional de Previdência Complementar) para análise e 

aprovação. Nesta fase, é importante esclarecer que a PREVIC poderá solicitar 

esclarecimentos e alterações que julgar necessárias e convenientes. 

Portanto, somente após a aprovação da PREVIC, caso esta venha a ocorrer, bem 

como a sua publicação no Diário Oficial da União, será possível executar a nova 

regra. 

Por tudo isto é importante esclarecer: 

• Não há ainda qualquer definição quanto a valores, prazos e formas de pagamento 

do abono, cuja efetividade, repetimos, depende das aprovações acima 

mencionadas. 

• Recomendamos aos aposentados e pensionistas do Plano BD muita cautela em 

relação a compromissos financeiros pessoais que possam eventualmente vir a ser 

assumidos com base nesta expectativa de pagamento. 

• O Conselho Deliberativo, a Diretoria e a Equipa Técnica da Valia estão conduzindo 

o assunto com toda a seriedade e cuidados que o tema requer, de forma a viabilizá-

lo no menor tempo possível. 

• Temos a certeza de que a PREVIC também o conduzirá da mesma forma, assim 

que receber a documentação pertinente. 

 



 


